



Verantwortung
ERDE

25/2020

Sascha Jabali-Adeh
Verantwortung Erde
Willroiderstraße 9
9500 Villach

An den
Magistrat der Stadt Villach
Rathaus
9500 Villach

30.4.2020 // 1845

Villach, am 30.05.2020

Selbstständiger Antrag an den Gemeinderat gemäß §41 Villacher Stadtrecht:

„Digitale Einbringung von Anträgen und Anfragen“

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

in Zeiten von Pandemien sollte der Kontakt zwischen Personen so gut wie möglich vermieden werden. Auch wir im Gemeinderat können aus dieser Krise lernen und entsprechende Maßnahmen zur Kontaktreduktion setzen. Eine Möglichkeit hierfür wäre die Installation eines digitalen Postfaches zum Einbringen von Anträgen und Anfragen. Unser Stadtrecht sieht nämlich unter §41 Anträge Punkt 3 vor: „

Selbständige Anträge sind in den Sitzungen des Gemeinderates schriftlich dem Vorsitzenden zu überreichen. Selbständige Anträge, die sich nicht auf Angelegenheiten des eigenen Wirkungsbereiches beziehen, sind vom Vorsitzenden als unzulässig zurückzuweisen. „

dass die Anträge dem Vorsitzenden schriftlich überreicht werden, es besagt jedoch nicht, dass dies in Papierform geschehen muss. Genauso wenig findet man in der Geschäftsordnung unter §19 Anträge eine Konkretisierung der Überreichung dieser Anträge. Wir schlagen daher vor, um mögliche Infektionsketten zu vermeiden, ein digitales Postfach mit dem Namen gemeinderatssitzungen@villach.at einzurichten, auf das der Vorsitz in der Gemeinderatssitzung Zugang bekommt, um die überreichten/ingesendeten Anträge zu verlesen. Dieses Postfach soll auch eine Auto-Response-Funktion erhalten, d.h. nach dem Überreichen des Antrages bzw. der Anfrage soll der Überreichende/Versender eine Antwort-Mail mit Zeitpunkt des Einlangens der Datei als Bestätigung der Sendung erhalten.



Verantwortung
ERDE

Es ergeht folgender Antrag:

Der Gemeinderat möge beraten und beschließen: Die IT-Abteilungen der Stadt Villach mit der Umsetzung des digitalen Postfaches gemeinderatssitzung@villach.at mit Auto-Response Funktion zur Einbringung von Anträgen und Anfragen in Gemeinderatssitzungen zu beauftragen.

Für Rückfragen und gedankliche sowie praktische Hilfestellung bei der Umsetzung stehen wir gerne zur Verfügung

Mit freundlichen Grüßen

Sascha Jabali-Adeh

Verantwortung Erde

Unterschrift:

